



## Comentario / Maru Rojas (Reportera-Grupo Fórmula)

“Como cada fin de periodo pensamos que ya nada nos va a sorprender, en los últimos días quieren aprobar todo, pero nunca habíamos visto una dispensa de trámites para cuatro iniciativas. Se va a dar por terminado el periodo y se dice quién irá y quién no a la Comisión Permanente, que será en el Senado de la República”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AB%5FVRQyAp9GAlk8&id=75F18D3264FEE48F%214335&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>